



Berlin, 03.04.2020

Liebe Eltern, Liebe Schüler*innen,

die Senatsverwaltung hat heute entschieden, die vergleichenden Arbeiten zur Erlangung der **Berufsbildungsreife (BBR) im Schuljahr 2019/2020 einmalig auszusetzen**. In diesem Schuljahr wird der Abschluss BBR in den Jahrgängen 9 und 10 an den Integrierten Sekundarschulen und Gemeinschaftsschulen auf der Grundlage der Jahrgangsnote erteilt, wenn die entsprechenden Bedingungen gemäß § 32 Sek I – VO erfüllt sind.

Die MSA – und Abiturprüfungen sollen stattfinden. Weitere Informationen dazu folgen.

Mit freundlichen Grüßen,
Katja Sajid
Schulleiterin

Dear parents, dear students,

The Berlin senate has today decided that the standardised **BBR (Berufsbildungsreife) exams in maths and German are to be cancelled for this school year, 2019-20**. The BBR qualification for integrated secondary schools will be calculated on the basis of the year grade in year 9 or in year 10 on condition that the requirements stated in the school law are fulfilled. (§ 32 Sek 1 VO)

The MSA and Abitur exams are scheduled to take place. Further information will follow.

Best regards,

Katja Sajid
Principal